

# Arrancan en marzo Academias CONADE con 6 nuevas disciplinas

\*\* Se recorrerán 21 estados en busca de los próximos héroes del deporte mexicano // Boletín 3546



Luis Zubieta Marchini, de Academia CONADE, informó que en 2017 se llegó a más de 70 mil jóvenes en el país.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
21 de febrero de 2018

Categoría  
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México a 21 de febrero de 2018 (CONADE).- En las instalaciones del Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR-CONADE), autoridades de CONADE junto a los representantes de los institutos del deporte de 21 estados y de federaciones deportivas, llevaron a cabo la planeación y coordinación de los eventos de detección y selección de talento para Academia CONADE que este año inician en marzo.

Luis Zubieta Marchini, de Academia CONADE, informó que en 2017 se llegó a más de 70 mil jóvenes, "Este año superaremos esa meta, y para ello, todas las subdirecciones de CONADE están involucradas en Academia; por ejemplo, Cultura Física es la que inicia el trabajo con los jóvenes en la masificación y Alto Rendimiento se queda con ellos para formarlos".

Vuelven este 2018 los selectivos de béisbol, básquetbol, box y tenis, y se incorporan ciclismo, futbol americano, tae kwon do, fútbol femenino y voleibol de sala; los trabajos de masificación deportiva iniciarán un mes antes a cada selectivo, con los cuales se visitará a más de 2 mil 400 escuelas en 21 sedes; esto es, más de 96 mil niños en edad escolar serán activados por estas actividades que integran a todas las subdirecciones de CONADE.



El Director de Activación Física y Recreación, Roberto Garnica Sánchez, destacó el concepto de este proyecto: "Academia CONADE para los jóvenes es masificación, y para los seleccionados es el desarrollo oportuno de sus habilidades físicas, la captación y capitalización de los sectores de iniciación deportiva, donde finalmente se les abrirán áreas de oportunidad para su fogueo y su alta competencia, con miras a la profesionalización de una verdadera carrera deportiva".

Garnica Sánchez también indicó que: "Academia CONADE es un esfuerzo del Gobierno Mexicano, institutos del deporte, federaciones y asociaciones deportivas, ligas profesionales nacionales e internacionales, iniciativa privada, aliados estratégicos y exdeportistas destacados para desarrollar el talento deportivo, social y académico de sus integrantes".

Los jóvenes que sean detectados durante estos eventos con alta calidad y cualidades físico-atléticas se incorporarán al Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento de la CONADE

(CNAR) en agosto próximo.



Finalmente, a la par de la búsqueda de talentos, Academia CONADE también trabaja por contribuir a la profesionalización de entrenadores deportivos en todo el territorio nacional, esto de la mano de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos (ENED), al respecto, su director, Geoffrey Recoder Renteral, comunicó que los entrenadores que participen este año en las clínicas recibirán un reconocimiento con validez curricular avalado por la Secretaría de Educación Pública.

El calendario de los eventos de detección y sus convocatorias serán dados a conocer a partir del 26 de febrero próximo en [academiaconade.conade.gob.mx](http://academiaconade.conade.gob.mx).

[Compartir](#)

